
7.その他の内容一覧

光公民館、光プラザ、市民センター、本多公民館、アクティー、国分寺SC

第1回ワークショップアンケートの集計

実施日 令和6年1月25日・26日・27日ワークショップ時に回収

回答数 86件
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問１：主に利用する公共施設

福祉センター 生きがい

センター

恋ケ窪

公民館

恋ケ窪

図書館

市民本多

武道館

弓道場 その他
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8.その他の内容一覧

　弓道、余暇活動、図書、話し合い、学習会、剣道、情報収集

　工作室、くぬぎ教室、遊び

　知的障害者支援活動（週１回）、英会話学習、和室、着付け
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問２：主に利用する公共施設の利用方法

打合せ

会議

講習会 囲碁

将棋

絵画

音楽演奏

合唱

ダンス

体操

華道

茶道

調理実習 その他
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11.その他の内容一覧

テーブル（麻雀テーブル）、デジタル利用、鏡台、音響施設、AV機器、

茶道具、古い蔵書の見直し(設問に対する直接的な回答ではないが、頂いた意見として記載)
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問３：問２でどのような器具（備品）を利用しますか

音響設備 モニター

用TV

プロ

ジェクター

机

椅子

Wi-Fi 印刷機

複写機

簡易

ﾊﾟｰﾃｰｼｮﾝ

調理

機器

ピアノ ﾎﾜｲﾄﾎﾞｰﾄﾞ

黒板

その他
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問４：どのような設備機能やスペースがあると

利用したくなりますか。

貸出

ｹﾞｰﾑ

等

貸出

遊具

等

ｳｫｰﾀｰ

ｻｰﾊﾞｰ

等

電子

レンジ

給湯

機器

大きな

鏡

工芸

部屋

（設備）

展示

ｽﾍﾟｰｽ

展示

照明

使い

やすい

水回り

子ども

優先

ｽﾍﾟｰｽ

敷物 お絵描き

壁

その他
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・工作室、映画館、プラネタリウム、実験室、モルック

・落ち着いて本等を読めるスペース

・大きなテレビ

・武道場には卓球台を、バドミントンもできるように

・スポーツ吹矢などが出来ること

・赤ちゃんもほっとできる場

・プロジェクトワークスペース

・大型冷蔵庫、安い自販機

・Wi-Fi、PC等を繋ぐ機器の貸し出し

・水Doプロジェクトという水リフィルの活動あり

・カフェ、素敵な図書館

・麻雀テーブル

・福祉センター・第１会議室並みの広い室

・机と椅子

・物置（道具や活動のための置き場）、ICT機器

・会場に移動可能な演台

・自習室、簡単な打ち合わせ作業ができるところ

・パソコン、タブレット端末の利用

・和室、鏡台

・喫茶コーナー

・大きな会議スペース

・公民館の専門職員と市民が交流できるスペース

・Wi-Fi必須、映写設備

・プライベートブース

・スケジュールをなるべく早くしてほしい

・市内の公共スペース（部屋）が不足している、フリースペースは１階の１箇所

14.その他の内容

・キッチン設備

・DIY工法、安めのおいしいカフェ、素敵な図書館、緑と景観

・障害者が安心して余暇が過ごせるスペース

・入りやすい場所にしてほしい

・スタジオ、調理エリア（コミュパができる）
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・50年後を見据えた機能は大切だが、食に関する調理室等は独自のスペースを確保してほしい。必要がある

図書館や公民館は、従来のスペースより拡大する。

・学びとまちづくりの拠点として、活気のあるものになるとよい。条例で設置されている公民館のハード、

ソフト条件が維持されることを強く期待します。
・市民から出た様々な要望・意見をなるべく考慮して活かしてほしい。

・市民の活用しやすい、健康で生き生き過ごせる国分寺の活動施設にしてほしい。

・福祉センターを多く利用しているが、現状はWi-Fiや映写設備がなく不便。現センターを最低限拡充してほ

しい。

そのほか，現庁舎用地利活用に関するご意見

・たくさんの意見を聞けてよかった、国分寺にしかできない場になるといい。ワークショップを5回位やって

ほしい、2回は少ない。

・意見をいつでも記載できるアンケートや意見フォームを作っていただけたら、今回参加できなかった市民の意見も聴ける

機会となるのではないか。今日の意見がどのように取り入れられるのか明らかにしてほしい。

・とにかく部屋が取れない現状がある、そこを前提にしてほしい。フリースペースがあるだけでは市民の交

流は生まれない。カフェ（できれば障害者が働ける場所）をぜひ入れてほしい。民間スペースにもしっかり

政策活動を！ただのマンションではなく、高齢者や障害者の活動や生活スペースがほしい。災害時、福祉避

難所としての機能をいれてほしい

・施設利用者は現在と同じのことですが、部屋数は増えるか利用定員数か細かくなるので、部屋の仕切り

等、工夫してほしい。

・建物は清潔感と入りやすさが一番だと思います。ガラス張りなどが理想です。全体的に明るさと開放感を

充実させてほしい。

・市内の施設が多くあり、そちらとの連携が必要と思われ、参加者に理解してもらうことが必要。

・公民館、図書館、福祉センタ－それぞれの果たしている固有の機能の存続。部屋貸しのみにならないように。

・フリースペースに和室（畳）の部屋。年寄や子供など自由に遊べるスペースが各階にほしい。年寄が利用

しやすい様に椅子、机等がほしい。

・子供達の声を直接きいて、取り上げてください。

・駅に近いので利用は増えると思う。今後、なるべくかた苦しくない雰囲気で出来るようにお願いします。

・武道場には鏡をつけてほしい。ダンスレッスンや楽器練習の場もお願いしたい。

・高齢者、障害者の方などあらゆる方が利用できる施設にしてほしい。

・緑化を進め、ビオトープ等小さいスベースで国分寺発のトンボの飼育やミツバチ箱で国分寺育ちのハチミ

ツ作り等、子供も関心持てる場も作ってほしい。高齢者も足を運ぶきっかけ作りに。100ｍ、500ｍ等歩く場

所作りで毎日の健康作りを補助できる。いつでも誰でも使える場にしてほしい。照明も自然な光を取り入

れ、夏の暑さをしのげる緑のカーテンなど工夫を進めてほしい。

・健康日本21（オーフィス）にある自然と健康作りが出来る街として多くの方で使いたい。

・現福祉センター用地に小さくても良いから公共施設がほしい。現センターは戸倉の中心で集合しやすい。

・弓道場は道具（弓と矢）を保管しておく場所が必要です。更衣室も和風なので、少し広い机と場所が必要

です。

・図書館の設計に在籍者の意見を反映してほしい。図書館に使う備品は専用のものを使ってほしい。

・ワークショップで市民の意見を取り入れた施設ができることを願っています。

・まちづくりに積極的に関わっている若い人達の意見を！

・弓道場の設計については、せっかく作る（これから何十年も使用する）ので、利用者の意見を反映させて

欲しい。実際に使いずらい道場も多くあるので。

・市民意見と子どもの意見を積み上げていくディスカッションを願っています。

・実施設計・施工段階でも常に計画内容を公開し続けてほしい。

・恋ヶ窪地域の方々が居続けたくなる計画をしてほしい。

自由意見の一覧

・緑道で繋がっている歩いて楽しく向かえる場所にしてほしい、くにきたエリアにも魅力を。

・周辺地域の反対がおきないよう連絡を。

・防災：発電、水がとまらないように工夫を。

・市内、市外から人が多く集まり、世代を問わず楽しめて市の税収につながる施設にしてほしい。
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・社会教育施設としての理念から外れないようにしてほしい。誰でも参加できる、内容が魅力的なものに、

市民として考えられるように。

・複合施設に期待しています。武道場に関しては意見として申し上げた通りです。

・民間活用施設と共存することにより、市民にとって大変有効な施設となることに期待したい。
・予約しなくても自由に使えるスペースがあると良い。国分寺市の小中学校の音楽発表が国分寺市内で実施

できる音楽ホールはぜひとも必要。

・みんなが楽しく明るく集まれる場所、未完成で良い

・図書館は老若男女の集まる、誰でも利用するところなので、ぜひ１階に作ってほしい。

・ワークショップ等での議論の内容を踏まえて、それを開放しながら進めてほしい。

・恋ケ窪公民館の今までの機能を残してください。福祉センターの存在がどこにもないのは残念です。3日間

で4回のワークショップでは少なすぎます。日曜日も必要だと思います。PR期間も短すぎました。

・予約なしでいつでも使える交流スペース、あるいは市役所職員とコミュニケーションできる場が公民館に

あると良い。
・複合化される施設の利用者の声をしっかり聴いて活かしてほしい。公民館や図書館利用の理解がされてい

ない気がする。今回のグループ参加者は複合化対象施設を利用したことがない方が多く、恐らく完成したの

ちにも施設を利用することは少ないので、当事者の声に耳を傾けてください。
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